

Dólar registra fuerte salto tras sorpresiva renuncia de Mario Marcel

Prensa La Tribuna
prensa@latribuna.cl

VOLATILIDAD CONCENTRADA EN LA MAÑANA

El precio del dólar cerró al alza este jueves tras la sorpresiva renuncia del ministro de Hacienda, Mario Marcel, en una jornada que combinó la incertidumbre local con el comportamiento global de la divisa y el retroceso del cobre.

La moneda estadounidense terminó las operaciones con un aumento de \$4,5, lo que elevó su precio total a \$970,75, según datos de la Bolsa Electrónica de Chile. Con este alza, el dólar redujo su caída mensual a \$7,5 y su descenso en 2025 a \$26,25.

Aunque el tipo de cambio operó sin grandes variaciones al inicio de la jornada, a partir de las 10:59 horas, en medio de crecientes rumores sobre la renuncia de Marcel, el dólar comenzó a escalar hasta alcanzar un máximo de \$975 a las 11:23 horas. Posteriormente moderó su avance, mientras el mercado procesaba la noticia.

Entre las 10:59 y las 11:23 horas se transaron US\$250 millones, de un total de US\$1.750 millones durante la sesión completa. A las 11:23 se registró una transacción por US\$1 millón a \$975, que marcó el peak de la jornada.

En el ámbito bursátil, el IPSA cerró con alza de 0,47%, con 8.724,78 puntos. Destacó el incremento de las acciones de SQM-B, que cerraron en \$43.750 con un alza de 2,31%.

FACTORES EXTERNOS PRESIONAN LA DIVISA

El avance del tipo de cambio también fue impulsado por el fortalecimiento del dólar a nivel global y el descenso del cobre, principal exportación chilena. Los futuros del metal retrocedieron 0,34%, a US\$4,54 la libra en el mercado Comex de Estados Unidos.

A nivel internacional, los mercados esperan el discurso del presidente de la Reserva Federal, Jerome



EL DÓLAR COMENZÓ a escalar hasta alcanzar un máximo de \$975 a las 11:23 horas, aunque posteriormente moderó su avance.

Powell, este viernes en Jackson Hole, para obtener señales sobre una eventual reducción de tasas en septiembre.

Según la herramienta FedWatch de CME Group,

73,5% de los analistas estimaron que la Fed reducirá las tasas en 25 puntos a un rango de 4%-4,25%, mientras el 26,5% prevé que las mantendrá entre 4,25% y 4,5%.

El dollar index, que mide el comportamiento de la divisa frente a seis monedas, avanzaba un 0,48%, hasta 98,54 puntos, lo que refleja el fortalecimiento generalizado del dólar.